
O Amor transforma

Romanos 5:8
Salmos 103:8
1 João 4:7,8
1 João 4;16
Deus é amor; isso significa o ato de voltar- se na direção do outro, se ir ao encontro
da humanidade, isso está ligado a essência de Deus e isso fica bem claro e concreto no
ato de Deus dar seu filho para vivermos por meio Dele.
O amor é tudo que precisamos em nossa vida mas, é necessário que realmente queiramos
viver esse amor e deixar que ele tome conta da nossa vida determinando tudo o que somos
e fazemos.
Aquele que permanece no amor , permanece em Deus.
Aqui não se trata somente de experimentar ou conhecer um pouco de amor de
vez em quando, mas de permanecer permitindo que sejamos :
Renovados e transformados porque o amor nos constrange a não permanecer como estamos .
Deus nos ama tanto que Ele não permite ficarmos como estamos por isso Ele nós corrige.
Aquele que entende e aceita esse amor recebe a abundância e passa a conhecer e a
experimentar e além de ser um filho amado passa a ser alguém que se move no amor.
O amor de Deus não é sobre receber e sim sobre dar.
Vivemos em um caos emocional onde tudo está voltado para o eu…
O importante é eu ser feliz o restante não interessa.
Nós tornamos egoístas , orgulhosos cheios de si e isso no torna incapaz o ser humano
reconhecer o Amor e a justiça de Deus.
O amor é exigente, ele exige de nós algumas mudanças , renúncias e transformações
A pessoa que tem uma experiência com o amor de Deus ela não fica da mesma forma …
Ela não tem medo das renúncias ela chama o pecado pelo nome confessa seus pecados e os
deixa.
Não fizeram como o povo de Israel que ficaram com medo de subir ao monte mandaram
somente Moisés.
O povo ficou com medo pq sabiam que teriam que renunciar e mudar seus costumes, tanto é
que Moisés demorou para descer e quando desceu o povo já havia feito outro deus para o
seguirem.
Mas quando decidimos em subir o monte experimentamos a essência de Deus e como ele se
movimenta em amor.
Aquele povo conhecia Deus e seus milagres viram Deus operar mas, tudo através da vida de
Moisés eles mesmos nunca experimentaram entrar na presença de Deus.
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E olha que Deus queria se relacionar com todos .
Assim Ele é até hoje o seu desejo é de estar se relacionando conosco e nós subindo o
monte e se despojando de tudo o que é necessário por amor a Ele.
Tem uma poesia não sei quem é o autor que diz assim.
A inteligência sem amor , te faz perverso.
A justiça sem amor, te faz implacável
O êxito sem amor, te faz arrogante.
A riqueza sem amor, te faz avarento.
A pobreza sem amor, te faz orgulhoso.
A beleza sem amor, te faz fútil.
A autoridade sem amor , te faz tirano
A oração sem amor, é sem propósito.
A lei sem amor, te escraviza.
A fé sem amor, te deixa fanático.
A política sem amor , te deixa egoísta.
A vida sem amor, não tem sentido.
Que todos nós possamos experimentar e prosseguir em conhecer o amor de Deus só assim
poderemos nos colocar no papel do outro, estender a mão ao próximo e perdoar nossos
opressores.
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